
AGENDA 21 : Compte rendu de la réunion du 10 mars 2015 

Thème : village accueillant et solidaire 

Liste des présents et excusés en fin de compte rendu 

Objectif : recenser les bonnes volontés pour participer à la réalisation d’actions dont les idées ont été 
émises lors des trois réunions publiques 

Mot introductif : l’objectif de la soirée est de recenser les bonnes volontés pour la réalisation d’une 
ou plusieurs actions ; ainsi la constitution de petits groupes ( habitants et élus) permettra d’envisager 
le remplissage de fiches d’action dont des modèles seront examinés en fin de séance 

Depuis les 3 réunions publiques : il y a eu regroupement des thèmes avec proposition d’un titre à 
message : ce 10 mars il s’agit du thème «  un village accueillant et solidaire »( regroupement des 
thèmes épanouissement pour tous et transport alternatif , mobilité durable)  

Ce soir on répond à la préoccupation « on stoppe le baratin, il faut passer à l’action ». Toutefois nous 
entendons encore l’interrogation «  qu’est ‐ce un agenda 21? »  nous en rappelons les maitres mots : 
projet de territoire partagé qui permet d’insuffler de la transversalité ; c’est faire avec les habitants, 
les associations, des partenaires. Certes c’est une démarche basée sur la concertation, or nous nous 
apercevons que c’est un public averti qui est touché , ce qui est un peu un écueil à la concertation . 

C’est une démarche de co‐construction , de co‐ production ; ainsi les élus ne sont les seuls a porter la 
notion d’intérêt général  

Les idées d’actions des autres thèmes évoqués dans le triptyque (diffusé avec le dernier numéro de 
Châtillon –infos) seront soumises à la même démarche ;  pour un certains nombre d’entre elles il y a 
la notion de transversalité qui apparaît donc un probable regroupement sera envisagé en synthèse 
des 3 réunions du mois de mars ; 

Pour ceux et celles qui auront la disponibilité nous souhaitons qu’il y ait participation  à un éventuel 
« élagage » des actions envisagées‐ première phase d’une prévalidaton de la priorité des actions 
avant validation par le conseil municipal‐ 

 

Passage en revue des idées d’actions et repérage des personnes volontaires 
  . 

Remarque : toute action qui ne déclenche pas un recensement de personnes volontaires pour sa 
réalisation  n’est pas écartée définitivement  

Dans la suite du présent CR,  nous notons les actions où il y a des volontaires qui se déclarent partant 
pour participer : 

 Créer des jardins pédagogiques (cf jardin passerelle) :Annick Traclet , Françoise Bornard, Martine Vial 
Valérie Lacondemine 



Organiser un troc de plantes et graines et permettre des échanges sur les trucs et astuces de 
jardinages : suggestion de voir les deux associations Mine de liens et puce café pour l’organisation 
remarque : Mine de liens organise le 26 Avril 2015 les jardiniales (précision à venir) 

Créer un aménagement paysagé et convivial et ludique sur le site du lac (espace contigu au skate) 
comité consultatif en cours de constitution : élus + MFR (maison familiale rurale) + expert en 
environnement + Cap générations. 

Mise en valeurs des sentiers (chemin ruraux y compris le sentier rivière et parcours piétons au centre 
du village en relation étroite avec la mise en valeur touristique de la commune et la prise en compte 
du projet Géopark) Florence Larquet, Gérard Dublassy, Michèle Jarrige et Charles Bornard 

 

  Transport : 

Sécuriser les arrêts des transports scolaires : Projet de constitution d’un groupe de travail : élus, 
parents d’élèves, société de car et MDR (maison du Rhône). Rachel Varraux 

Information de la création d’une association pour les usagers de la ligne Lyon –Paray :première 
assemblée générale le 12 Mars à Lamure : M. Granjean   

  Problème spécifique de l’accessibilité :Constitution d’un groupe de travail élus + appel à 
candidature des habitants. 

 

Conseil d’enfants : constitution d’un groupe de travail en cours  

          Echange sur la tranche d’âge concernée  

Sensibiliser les jeunes aux développements durables et à l’écologie : intervention de Sylvie Babin 
(professeur du collège) qui résume les actions entreprises dans la démarche E3D (établissement pour 
une démarche développement durable) cf. article dernier Chatillon info et une porte ouverte le 27 
Mars. Anecdote allusion  au démarrage difficile du compost au collège. 

Remarque : pour information des projets d’action à l’école primaire vont être examinés à cours 
terme dans le cadre d’un groupe de travail à constituer. 

Soutenir et aider les enfants dans leurs scolarités (en particulier les collégiens) à prévoir groupe de 
travail (collège, élus et cap générations) 

 Renforcer les liens entre bourg et hameaux : projet de mise en place d’un comité consultatif. 
Francoise Charun  

Mutualiser les actions culturelles : prioritairement ciblées sur les 30 ans de la médiathèque. 

                                                               Autres idées évoquées : la formation par la bibliothèque 
départementale de prêt sur le thème le jeu à la médiathèque.  

                                         Projet à préciser : boîte à livre et trocs. 



                                  Rappel au titre de la solidarité intergénérationnel 
l’association La Vigneronne assure le transport de personnes à la médiathèque 

                                   Relancer l’idée de  service de prêt à domicile par le Chatillon 
info, ADMR … 

                  Il est précisé par la permanente de la médiathèque  qu’en tant que service municipal la 
médiathèque se tient à la disposition comme support à l’agenda 21. 

Répondre aux besoins en salles : Marc Michel et Michel Traclet (à confirmer). 

 

  Idées ayant fait l’objet d’échanges entre les participants:   

Souhait d’une meilleure signalisation de l’existence du parking derrière l’école 
Souhait d’une signalisation du marché du samedi (reste à définir le lieu, compte 
tenu des contraintes sur la route départementale 385). 
Suggestion d’un marché à la cloche (vente de produit des particuliers dans un 
espace et horaires très définis) 
Occupation de l’espace devant le panneau d’affichage de la mairie à éclaircir. 
Problématique de la surpression « azergues » pour l’appellation de notre 
commune, pb/ GPS, démarche à engager. 
Un certain nombre d’échanges sur  le thème du tourisme : mise en valeur du 
vieux village ; notion d’accueil ; point info 
Sont évoqués l’entretien des escaliers de la chapelle 
Présence d’une décharge sauvage au bord du chemin du bois du four 
La problématique de la dangerosité du carrefour chemin de Conzy et route de l’
  Arbresle 
Souhait d’avoir connaissance de la liste des communes de la com com engagées 
dans la démarche Agenda 21. : Pommiers ;Lucenay ;Oingt ;Chatillon ;Bois 
d’Oingt ;Saint Vérand ;Charnay ;Morancé ? ;(+ Liergues, Rivolet+Cublize+ Ville sur 
Jarnioux) 
 
 
Liste de présence :  
 Excusés : JJ Alexandre ; Michel Traclet ; Sylvie Parriaud ; Gilles Belin ; Michèle 
Dupas ;  
 
 Présents : Lacondemine V. ;Jarrige M. ;Charun F. ;Loizemant F. ;Chavagnon 
Ch .;Vial M . ;Belotte A. ;Portail F. ;Dublassy G. ;Michel M ;.Varraux R. ;Larquet 
F. ;Vaudaux C. ;Barrat M. ;Bornard F. ;Traclet A. ;Bernard A . ;Granjean M. ; Babin 
S. ;Bornard Ch. ; 

 


